
■  辰己 百恵 議員 令和7年 第1回定例会 代表質問 

西八千代地区の小学校対策 

問 令和８年度開校に向けた今後のスケジュールは。 

答 「（仮称）みどりが丘小学校分離新設校設立準備委員会」を継続的に

実施。２月に実施した会議の主な議題は、「校名」の選定に係る内容。 

次回は５月ごろを予定。 

工事の進捗は、ドローンによる上空からの写真を使い、教育委員会のホ

ームページから閲覧できるようにした。（教育委員会） 

要望 開校まで、あと約一年。こどもたちを中心として、保護者・地域と共

に素晴らしいコミュニティ・スクール、安全な通学路を作ってください。 

 

西八千代地区の中学校対策 

問 現状及び今後の展開は。 

答 高津中学校が保有する教室数で在籍生徒が収まらなくなる時期は、

当初の予測から１年程度遅い、令和 11 年度と見込まれることを確認。また、

既存施設、いわゆる当該地区の市立小・中学校または県立高等学校等

の活用に関して、動向を注視している千葉県教育委員会が、県議会にて、

「県立高校改革推進プラン」の「第２次実施プログラム」を、令和７年度中

の策定を目指すとの答弁がなされたことから、方針決定の時期を先延ば



すことが望ましいと考える。（教育委員会） 

要望 中学校対策に遅れが生じ、対応が間に合わないといったことになら

ないように、丁寧かつスピード感を持って対応してください。 

 

学校体育館空調設備について 

問 市内中学校体育館空調設備の今後の予定・稼働時期は。 

答 調の負荷計算や設置場所等の設計を進め、令和８年 

夏の稼働を考えている。（教育委員会） 

 

新庁舎整備について 

要望 自治体の庁舎は地震などの災害時に司令塔となる。工事費・時期

等、説明責任を果たしてください。 

八千代医療センターについて 

要望 新体制が出来、4 月からすべての診療科が再開するとの事。千葉

県の中核病院として、広域性、公益性を担っているので、県・国へ公的支

援を求めてください。 

 

 

 



 

■令和7年 第1回定例会 委員会質問 

■ 萩原 麻由美 議員〔予算〕 

教育ネットワークシステム及びＧＩＧＡスクール構想 

問 令和７年４月から日常的な持ち帰りが始まるが、各家庭でのＷｉーＦｉ

環境の整備は。また夜間の利用制限は。 

答 要保護・準要保護の家庭はネット環境導入費用の補助をする予算要

望をしている。夜間は 21 時までの利用制限をかける。（教育委員会） 

要望 利用状況を見て、引き続き最善の対応を。 

 

保育園整備事業 

問 村上地域の開所が遅れている認可保育園の開所時期は。また令和８

年４月開所に向けた整備事業は何園の予定か。 

答 開所が遅れている認可保育園は令和７年８月開所予定。８年度に向

けた整備は小規模保育事業所３園の予定。（子ども部） 

要望 待機児童家庭への周知、速やかな入園を。 

 

病児・病後児保育施設 

問 令和７年度開所予定数は。 



答 10名規模の施設を１つ整備予定。（子ども部） 

要望 現在の利用件数からもニーズは高いので、滞りなく進めてほしい。 


